

La Bolsa de Empleo de la PUCE-SI una posibilidad de trabajo

La Unidad de Servicios empresariales se ha vinculado con este proyecto debido a la experiencia y liderazgo que va obteniendo en la prestación de servicios especializados para el sector de confección, en los temas de patronaje y escalado industrial, trazo tendido y corte, diseño de productos de moda, patronaje, escalado y trazo por computador, entre otros. Con la Federación de Organizaciones Comunitarias de Imbabura, la USE está ejecutando varios temas de capacitación orientados al mejoramiento de la competitividad del grupo de mujeres bordadoras pertenecientes a distintas comunidades del cantón Ibarra.

El propósito de esta capacitación es dotar de conocimientos sobre costos de producción, constitución de organizaciones, aspectos de tributación, diseño de productos de moda, patronaje y escalado industrial y una asesoría en el tema de empaques y embalajes. Todo este trabajo tiene como finalidad que el grupo cuente con conocimientos técnicos que les permita mejorar el proceso productivo, la calidad de la prenda que elaboran y los niveles de ventas.

Todo el trabajo desarrollado durante el 2009 ha permitido capacitar aproximadamente a 700 personas, resultado que compromete más a la USE-PUCE-SI a seguir trabajando en el cumplimiento de su misión, en lo relacionado a desarrollar una "efectiva extensión Universitaria".

SERVICIOS TÉCNICOS ESPECIALIZADOS PARA LA CONFECCIÓN (STEC)

En el área de Servicios Técnicos Especializados para la confección, que mantiene la PUCE-SI en la ciudad de Atuntaqui, con el objeto de atender los requerimientos de productores confeccionistas de la provincia, se ha mantenido de forma continua en el 2009 los servicios de patronaje; escalado de prendas a diferentes tallas; el trazo por computador e impresiones que se ofrecen en ésta oficina, así como también, la prestación del servicio a 37 nuevos clientes, lo que conlleva a que 37 unidades de producción, de éste sector, se unen al conjunto de organizaciones que están mejorando el proceso y la productividad a través de la utilización de herramientas informáticas.



Facilitadora de la PUCE-SI dirigiéndose a los asistentes de los seminarios talleres

La Unidad de Servicios Empresariales con el fin de responder a los requerimientos latentes en el entorno y dar respuesta a las necesidades de las empresas privadas y públicas que constantemente se acercan a la Universidad solicitando recursos humanos. La PUCE-SI a través de la USE abre espacios laborales desde la institución para que éstos a su vez sean ocupados por estudiantes egresados y graduados de la PUCE-SI, para esto durante el año 2009 se desarrolló e implementó un software que nació con un plan de trabajo desde la Comisión de Vinculación y el importante aporte técnico de la Unidad de Sistemas, Comunicación Institucional y la Unidad de Servicios Empresariales.

La presentación oficial del servicio, ante el sector empresarial y la comunidad universitaria, se la realizó el 30 de octubre del 2009 en el marco de la celebración de los 33 años de Fundación de la Institución, en la que se tuvo la oportunidad de contar con importantes instituciones de la Provincia del sector financiero y comercial.

El acceso al servicio es a través de la página web de la PUCE-SI. Así como también se cuenta con un tutorial en www.youtube.com/pucesi dentro de la página y material impreso que contiene las instrucciones a seguir tanto por el estudiante como por la empresa que requiera hacer uso del sistema de la Bolsa de Empleo.

La Universidad espera que el servicio de la Bolsa de Empleo pueda contribuir a que estudiantes, egresados y graduados de la PUCE-SI, cuenten con una opción para su inserción en el campo laboral, así como también entregar al sector productivo recurso humano formado integralmente.

Extendemos la invitación a estudiantes en curso, egresados o graduados de la PUCE-SI para que registre su información relacionada con datos personales, académicos, experiencia y habilidades en el sistema Bolsa de Empleo, y así tener opción a desarrollarse en el ejercicio de la profesión.

A los sectores productivos de la región norte del país, los invitamos a que se registren y utilicen el servicio de la Bolsa de Empleo de la PUCE-SI, ubicada en la página www.pucei.edu.ec



Estudiantes, egresados y profesionales hacen uso del software.